

---

Brève - 2 décembre 2025

## **EICAR et Groupe TF1 s'unissent pour soutenir les talents de demain dans l'audiovisuel**

EICAR, école internationale de cinéma et d'audiovisuel, annonce la signature d'un nouveau partenariat avec le Groupe TF1, acteur incontournable du paysage audiovisuel français. Cette collaboration s'inscrit dans une volonté commune : propulser les talents émergents vers la scène professionnelle et rapprocher la formation des réalités du monde du travail.



Ce partenariat structurant se déploie autour de trois axes majeurs, pensés pour offrir aux étudiants un accompagnement complet vers l'insertion professionnelle :

### **Learning Partner : apprendre au plus près du terrain**

Le Groupe TF1 sera présent au cœur des cursus EICAR à travers des interventions en cours, des immersions des étudiants au sein des locaux de TF1 et des projets pédagogiques dédiés. Ces dispositifs permettront aux étudiants de se confronter directement aux pratiques, aux méthodes et aux enjeux du secteur audiovisuel.

### **Marque employeur : comprendre les métiers et les évolutions de l'industrie**

Les professionnels de TF1 partageront leur expertise lors de masterclasses, rencontres métiers ou encore lors de conférences sur des thématiques issues du catalogue TF1 Campus. Ces échanges offriront aux étudiants une vision concrète des transformations du secteur et des opportunités qui s'y développent.

## **Recrutement : multiplier les tremplins vers l'emploi**

Le partenariat ouvre un accès privilégié aux offres de stages et d'alternance du Groupe TF1, auprès des étudiants EICAR. Le groupe pourra participer aux Job Datings organisés par l'école. Les opportunités proposées concernent une grande diversité de métiers notamment cadreur-monteur, monteur, assistant de production, assistant post-production ou encore préparateur de matériel. Chaque année, TF1 prévoit au minimum cinq recrutements en alternance et confirme pour l'année 2025/2026 dix alternants issus de l'école.

*"Ce partenariat avec le Groupe TF1 donne un souffle supplémentaire à notre mission : préparer nos étudiants à un secteur en pleine mutation. À EICAR, on apprend en faisant. Notre pédagogie est résolument tournée vers la technique, la pratique et l'expérience directe. Avec TF1, nos étudiants vont pouvoir entrer en contact avec un acteur majeur de l'audiovisuel. C'est une passerelle directe entre le campus et le monde professionnel, et une formidable opportunité pour celles et ceux qui veulent y trouver leur place"*, souligne Frédéric Sitterlé, directeur général de l'école.

Ce nouveau partenariat s'inscrit dans la dynamique de développement d'EICAR, qui multiplie les collaborations avec les acteurs institutionnels et industriels du secteur pour accompagner ses étudiants vers la réussite professionnelle.

---

## **À propos de EICAR**

EICAR est une école de cinéma et d'audiovisuel créée en 1972 et qui forme depuis plus de 50 ans des étudiants du bac au Mastère. Ce sont près de 2000 étudiants répartis entre Paris, Lyon qui sont, chaque année, formés pour être les talents du cinéma et de l'audiovisuel de demain en acting, réalisation, production audiovisuelle ou encore en son et musique. Tournée vers l'international, l'école accueille de nombreux étudiants internationaux et propose des cursus anglophones.

En savoir plus : <https://www.eicar.fr>

## **Contacts presse:**

Madame de la Com' - Margaux Ducruet - [margaux@madamedelacom.com](mailto:margaux@madamedelacom.com) - 06 84 93 06 38